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CONSELHO ESTADUAL DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDO DE 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA E DE VALORIZAÇÃO DOS 

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – CONSELHO DO FUNDEB 

 

Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, inicia-se a 

reunião ordinária do Conselho Estadual do FUNDEB, regulamentado pela nova Lei nº 14.113, 

de 25 de dezembro de 2020, instituído pelo Decreto Estadual nº 7532, de 4 de maio de 2021. 

Nesta ocasião, este colegiado reúne-se on-line pelo GOOGLE MEET. Segue com a seguinte pauta: 

1 – Informes, – 2 - Análise a validação das contas do SIOPE 2º bimestre - Exercício 2022, 3 - 

Análise e validação das contas do FUNDEB - abril - Exercício 2022, 4 - Análise e Aprovação do 

PEJA - SIGECON - Exercício 2021 e 5 - Outros assuntos. Participam os (as) seguintes 

conselheiros (as): Ana Seres Trento Comin (Titular – CEE), Aurélio Munhoz (Suplente – Poder 

Executivo Municipal – AMP), Célia Siombalo Chaida (Suplente – UNDIME),  Décio Sperandio 

(Titular – CEE),  Edina de Fatima Batista Leal Medália (Suplente - Sociedade Civil – UNCME), 

Elizabeth Waleski de Freitas Piccinini (Titular – CNTE),  Fátima Natalina Bof (Suplente – Pais 

de Alunos - FEPAMEF-PR), Hélio de Oliveira (Titular - Pais de Alunos – FEPAMEF-PR), Katia 

Vania Ribeiro de Lima Wagner (Titular – Poder Executivo Estadual - SEED), Rafael Lenz Carriel 

(Suplente – Poder Executivo Estadual - SEFA), Sonia Cristina Tomaz Vieira (Titular - Poder 

Executivo Estadual – SEED), Sonia Regina Boeze da Silva (Titular - Escolas Quilombolas), 

Urçula Carina Zanon (Titular – Pais de Alunos – FEPAMEF-PR). Informa a presença dos 

representantes da Secretaria Estadual da Fazenda, Sra. Aline Vaz e Sr. Marcos Barbosa Pinto. A 

Presidente Urçula Carina Zanon, faz a abertura da reunião, dá as boas-vindas a todas e a todos, 

e informa que a reunião não será gravada. Solicita à Secretária Executiva deste Conselho, 

Márcia Linke Rocha, se há alguma justificativa de ausência, a qual informa que as conselheiras: 

Ana Lucia Rodrigues, Evandro Guilherme Alves e Vandecy Silva Dutra estarão ausentes por 

motivos de trabalho. Com a palavra a Presidente Urçula Carina Zanon apresenta para 

aprovação a ata da reunião ordinária realizada no dia vinte e oito de abril 2022, encaminhada 

aos conselheiros (as) em vinte e sete de maio de 2022. Pergunta se há alguma 

complementação, sugestão ou alteração, não havendo manifestação, ela foi aprovada por 

unanimidade. No assunto 1, informa que conforme acordado na reunião do dia vinte e oito de 

abril, foi encaminhado por e-mail no dia dez de maio a todos conselheiros e conselheiras, a 

título de informação a Resolução nº 3.571/2019 – GS/SEED e o Decreto 2428/2019 referente 

as normativas da Central de Viagens e utilização do cartão corporativo. Da ciência a todas e a 

todos do encaminhamento do ofício 012/2022 para a Secretaria de Estado da Educação e do 

Esporte que requisita informações quanto ao planejamento de execução, utilização e aplicação 

dos recursos no Exercício de 2022, oriundos do Governo Federal para os seguintes programas: 

PAR – Plano de Ações Articuladas, EMTI - Programa de Fomento às Escolas de Ensino Médio 

em Tempo Integral, PEJA - Programa de Apoio aos Sistemas de Ensino para Atendimento à 

Educação de Jovens e Adultos. A seguir, inicia o item 2 da pauta – Análise e validação das contas 

do SIOPE 2º bimestre – Exercício 2022, informa que ainda não houve a publicação no Portal, 

passa a palavra ao Senhor Marcos Barbosa Pinto representante da Secretaria Estadual da 

Fazenda para os devidos esclarecimentos, que diz que  o SIOPE 2° bimestre foi concluído na 

Secretaria Estadual da Fazenda no dia vinte e três de maio de 2022, e neste mesmo dia foi 

3
3

Inserido ao protocolo 19.295.884-9 por: Marcia Linke Rocha em: 01/08/2022 15:01. As assinaturas deste documento constam às fls. 5a. A autenticidade deste
documento pode ser validada no endereço: https://www.eprotocolo.pr.gov.br/spiweb/validarDocumento com o código: a2584c6d1d8411cf38b38bc5334508e9.



Página 2 de 3 

 

aberto um Fale Conosco no site do FNDE solicitando a inibição de três críticas referentes a 

erros no sistema, um sobre complementação do valor anual por aluno - VAFF, e outras duas 

críticas referentes a remuneração alta e baixa que estão fora dos limites constitucionais, os 

valores altos são valores retroativos que alguns servidores receberam, e em relação aos valores 

baixos, são de acordo com a carga horária não sendo possível sua alteração. E até esta data 

ainda a Secretaria Estadual da Fazenda não obteve resposta pois a Secretaria do Tesouro 

Nacional - STN está em greve, porém assegura que não haverá qualquer alteração nos 

relatórios, já que o único impeditivo para a transmissão é somente o envio do arquivo inibidor. 

Com a palavra a Presidente Urçula Carina Zanon, consulta o colegiado em relação a 

apresentação e validação dos relatórios do SIOPE, e por unanimidade fica decidido pela 

apresentação e validação e que se houver alguma alteração no relatório atual, a Comissão 

Técnica se reunirá para proceder uma nova análise. Com a palavra a conselheira Katia Vania 

Ribeiro de Lima Wagner que faz a explanação das informações dos relatórios, os quais foram 

encaminhados em sua íntegra ao colegiado por correio eletrônico anteriormente. Após amplas 

explicações e discussões, apresentação das justificativas, a Presidente Urçula Carina Zanon, 

pergunta se alguém tem mais alguma dúvida ou perguntas, não havendo, a Secretária Executiva 

do Conselho Márcia Linke Rocha, nomina todos os conselheiros e conselheiras, e por 

unanimidade as contas do 2º bimestre do SIOPE foram validadas, destacando que os relatórios 

em sua íntegra estão anexados a esta ata, e que a validação ocorrerá após o SIOPE ser 

transmitido. Terminado esse assunto, inicia o assunto 3 - Análise e validação das contas do 

FUNDEB - abril - Exercício 2022. Com a palavra a Conselheira Katia Vania Ribeiro de Lima 

Wagner que faz a explanação das informações dos relatórios, os quais foram encaminhados em 

sua íntegra ao colegiado por correio eletrônico anteriormente. Após explicações e discussões, 

fica acordado que será encaminhado um ofício à Secretaria de Estado da Educação e do 

Esporte, solicitando maiores informações referentes a Gratificação de Incentivo e Gratificação 

de Resultado de Aprendizagem para Diretores e Diretores Auxiliares em efetivo exercício nas 

instituições de ensino da Rede de Educação Básica no Estado do Paraná. Informações 

abrangentes, em especial do setor financeiro quanto às fontes utilizadas para tal fim. Em 

seguida a Presidente Urçula Carina Zanon, pergunta se alguém tem mais alguma dúvida ou 

perguntas, não havendo, os relatórios das contas do FUNDEB seguem a votação para validação 

e solicita à Secretária Executiva do Conselho Márcia Linke Rocha, nominar todos os 

conselheiros e conselheiras para manifestar o seu voto. Após o término da votação e por 

unanimidade as contas do FUNDEB do mês de abril – Exercício 2022 foram validadas, 

destacando que os relatórios em sua íntegra estão anexados a esta ata. E conforme consenso 

entre o colegiado, o assunto 4 - Análise e Aprovação do PEJA - SIGECON - Exercício 2021, será 

direcionado a Equipe Técnica analisar em outro momento devido ao adiantado da hora e pauta 

extensa. Terminado este assunto, inicia-se o assunto 5 – Outros assuntos – Adequação do 

calendário das reuniões, quanto a modalidade online ou presencial. A Presidente Urçula Carina 

Zanon traz a questão do retorno das reuniões presenciais, já que na reunião anterior deste 

Conselho houve algumas manifestações a favor do retorno, e para uma adequação do assunto 

de uma forma justa para todos e todas, a Presidente solicita que a Secretária Márcia Linke 

Rocha nomine os conselheiros e conselheiras para que manifestem opinião. Após consulta, e 

por unanimidade, as reuniões deste Conselho permanecerão totalmente online até o término 
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deste exercício. E para finalizar, a Presidente Urçula Carina Zanon ressalta que esta gestão é 

fundamentada na democracia e confiança, alicerces que estabelecem a autonomia de cada 

conselheiro e conselheira em manifestar sua opinião ou dúvida nas reuniões, acreditando que a 

deliberação em conjunto se torna bem mais segura no compromisso da garantia de 

aprimoramento constante na educação brasileira. Por isso, pede que se alguém tiver alguma 

colocação ou pergunta em relação as informações e ou relatórios apresentados, traga a luz nas 

reuniões ordinárias ou técnicas. Terminados todos os assuntos a Presidente Urçula Carina 

Zanon, agradece a todos os (as) conselheiros (as) pela presença e pergunta se alguém tem mais 

alguma colocação, não havendo, é encerrada a reunião. Nada mais havendo para tratar, eu 

Márcia Linke Rocha, Secretária Executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, que após lida e 

aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 
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